

## Jelang kebaktian Natal di GPDI Sindanglaut, Personil Pos Pam Lemahabang di pimpin Ka Pos Pam Lemahabang dan Danramil Lemahabang laksanakan sterilisasi.

Panji Rahitno - [CIREBON.NETWORKS.CO.ID](http://CIREBON.NETWORKS.CO.ID)

Dec 25, 2024 - 15:20



KAB. CIREBON - Dalam rangka mengantisipasi ancaman Teror saat Natal 2024, personil Pos Pam Lemahabang di pimpin Kapospam Lemahabang AKP H

Suhada SH MH laksanakan Sterilisasi Gereja di GPDI Sindanglaut, Hal ini bertujuan untuk mengantisipasi adanya ancaman teror saat perayaan Natal 2024. Rabu Pagi (25/12/2024)

Dalam pelaksanaan tugas tersebut Kapolsek menggunakan Metal Detector, Mirror dan Chempro 100i menyisir seluruh sudut ruangan Gereja GPDI yang akan digunakan perayaan Natal tersebut, Sterilisasi ini dilaksanakan agar perayaan Natal di Wilkum Polsek Lemahabang Polresta Cirebon berjalan aman, damai dan kondusif serta membuat para umat Kristen nyaman saat beribadah.

Ka Pos Pam Lemahabang AKP H Suhada, SH., MH. berujar "Kami telah melakukan langkah-langkah dan berkoordinasi dengan Danramil Lemahabang untuk lakukan pengecekan dan sterilisasi terhadap Gereja yang akan melaksanakan kegiatan Natal dalam hal ini Gereja GPDI Sindanglaut, pengecekan ini sebagai prioritas dan langkah awal agar tercipta situasi yang kondusif pada saat perayaan natal 2024 di wilayah hukum kami." ujarnya

Di tempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, SIK., SH., MH. menyatakan khusus pengamanan tempat Ibadah, Polresta Cirebon mengamankan sejumlah gereja dan Rumah. Ibadah yang ada di wilayah hukum Polresta Cirebon. Dalam pengamanan Personel TNI-Polri dan Sat Pol PP disiagakan di semua Gereja dan Rumah Ibadah yang ada. "Skala pengamanan dilaksanakan dengan Pam tertutup dan Pam terbuka. Untuk kekuatan personil Pam dengan melihat banyak sedikitnya jumlah Jemaat." Ucapnya

"Selain pengecekan dan sterilisasi Gereja dan Rumah Ibadah, Kapolresta Cirebon juga menyebutkan telah mengecek kesiapan Pos Pelayanan dan Pengamanan yang telah di bangun di beberapa titik di wilayah hukum Polresta Cirebon." tegasnya